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Questions orales

M. Bob Milis (Red Deer): Monsieur le Président, les emplois
créés par les missions commerciales sont destinés à tous les
Canadiens, y compris les Québécois. Toute perturbation causée
par le PQ se traduira donc par des pertes d'emplois au Québec.
C'est un point qu'il faut bien faire ressortir.

Le premier ministre ne doit-il pas demander aux gens d'affai-
res du Québec de faire partie des missions commerciales et ne
pas tenir compte des politiques saboteurs s'ils continuent leur
manège?

L'hon. Sheila Copps (vice-première ministre et ministre de
l'Environnement): Monsieur le Président, les gens d'affaires du
Québec voient d'un très bon oeil le voyage du premier ministre.
Je suis convaincue qu'ils feront valoir à leur premier ministre
qu'il est très important qu'il fasse partie d'Équipe Canada.

L'AÉROPORT INTERNATIONAL PEARSON

Mme Carolyn Parrish (Mississauga-Ouest): Monsieur le
Président, on a annoncé que la deuxième piste nord-sud de
l'aéroport international Pearson serait terminée dès que possi-
ble. Cette piste aura des répercussions importantes sur l'écono-
mie et la sécurité.

Le ministre des Transports peut-il assurer aux résidents de
Mississauga que la nouvelle piste ne servira qu'aux atterrissa-
ges, qu'aucune discussion n'aura lieu sur la construction de
nouvelles pistes est-ouest et qu'aucune décision ne sera prise à
cet égard avant que la nouvelle administration aéroportuaire ne
soit établie et qu'elle n'ait pris en charge l'exploitation de l'aéro-
port Pearson?

L'hon. Douglas Young (ministre des Transports): Monsieur
le Président, nous avons annoncé que nous allions parachever le
travail déjà entrepris sur la piste nord-sud de l'aéroport Pearson.
Une bonne partie du travail est déjà achevée, et nous voulons le
terminer. Cette piste servira relativement peu souvent, unique-
ment lorsque la sécurité ou les conditions météorologiques l'exi-
geront.

Quant aux pistes est-ouest, le Grand Toronto nous a déjà fait
connaître les noms des personnes qu'il propose comme membres
de l'administration aéroportuaire de Pearson. Les candidats fé-
déraux ont aussi été choisis, et j'attends la réponse du premier
ministre Rae de l'Ontario quant au candidat provincial. Dès que
j'aurai cette réponse, nous essayerons de former, à partir des
personnes désignées, une équipe de transition qui nous aidera à
prendre les décisions concernant l'avenir de l'aéroport Pearson.

Je veux assurer à la députée, et à tous les résidents touchés par
les pistes est-ouest, qu'aucune décision ne sera prise à ce sujet
avant que l'administration aéroportuaire ne soit en place et à
l'oeuvre à l'aéroport international Pearson.

[Français]

LE DÉVELOPPEMENT RÉGIONAL

M. Gaston Leroux (Richmond-Wolfe): Monsieur le Prési-
dent, comme vient de le rappeler mon collègue de Kamouraska-
Rivière-du-Loup, des milliers d'emplois sont reliés à l'entente
et à la reconduction de l'entente du Plan de l'Est. La question
n'est pas de savoir s'il y aura des représentants du gouvernement
du Québec à une conférence, mais bien la responsabilité du
ministre du Développement régional à prolonger l'entente
jusqu'en 1998, comme il l'a promis.

Compte tenu des centaines d'emplois liés à la reconduction du
Plan dans une des régions les plus éprouvées du Québec, le
ministre s'engage-t-il aujourd'hui à débloquer les sommes né-
cessaires que lui réclame sa collègue des Ressources naturelles?
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[Traduction]

L'hon. Anne McLellan (ministre des Ressources naturel-
les): Monsieur le Président, comme je l'ai mentionné plus tôt, le
gouvernement est bien conscient de l'importance des propriétai-
res de boisés privés pour l'économie du Québec.

J'ai rencontré les représentants de ces propriétaires au Qué-
bec. Mon collègue, le ministre responsable du développement
régional, et moi allons nous réunir à nouveau avec ces gens. Nous
espérons régler sous peu cette importante question économique.

[Français]

M. Gaston Leroux (Richmond-Wolfe): Monsieur le Prési-
dent, si l'importance de ce dossier est vraiment réelle pour le
gouvernement, comment se fait-il que le ministre chargé du
développement régional s'était engagé à rencontrer les interve-
nants de la région cet été et qu'il ne l'a pas fait? Qu'attend-il
pour agir?

[Traduction]

L'hon. Anne McLellan (ministre des Ressources naturel-
les): Monsieur le Président, permettez-moi de dire à la décharge
de mon collègue, le ministre responsable du développement
régional au Québec, qu'une rencontre était bel et bien prévue et
qu'en raison de mon emploi du temps, elle a dû être annulée.
Nous sommes en train d'en organiser une autre avec les proprié-
taires de boisés privés.

LES PÊCHES

M. John Cummins (Delta): Monsieur le Président, le Times
Colonist de Victoria affirme que le ministère des Pêches et des
Océans est en pleine pagaille et que le moral n'a jamais été aussi
bas. En outre, un document du ministère, qu'Ernie Fedoruk, du
Times Colonist, a obtenu à la suite d'une fuite et m'a transmis,
attribue les niveaux sans précédent de pêche illégale du saumon
sur l'île de Vancouver directement à une pénurie d'agents des
pêches.
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